

# Sampaikan Program "AA DEDE" Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

Oct 20, 2023 - 14:29



*Sampaikan Program "AA DEDE" Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi*

Hari ini, Jumat, 20 Oktober 2023, Aipda B. Silalahi P.B., Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni, melakukan kegiatan Door To Door System (DDS) yang bertujuan memperkuat kemitraan dan memberikan himbauan-himbauan penting kepada warga setempat. Kegiatan ini dilaksanakan di Wilkum Polsek Surade, dimulai

pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda B. Silalahi P.B. memberikan sejumlah himbauan kepada masyarakat yang sangat relevan dengan menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah mereka:

1. Antisipasi Pencurian Hewan Ternak: Masyarakat diajak untuk selalu waspada terhadap tindak kriminalitas pencurian hewan ternak, terutama domba. Himbauan ini bertujuan menjaga aset penting masyarakat.
2. Cegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO): Warga diminta untuk turut aktif dalam mencegah terjadinya TPPO dengan melaporkan informasi yang mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas. Keamanan warga adalah prioritas.
3. Kendaraan Bermotor yang Ramah Lingkungan: Warga diingatkan untuk tidak menggunakan knalpot bising dan mengawasi anak-anak mereka agar tidak terlibat dalam aktivitas geng motor atau balapan liar. Ini akan membantu menjaga ketertiban masyarakat.
4. Larangan Membuka Lahan dengan Cara Membakar: Masyarakat diingatkan agar tidak membuka lahan atau perkebunan dengan cara membakar, mengingat risiko kebakaran lahan dan hutan akibat musim kemarau panjang. Selain itu, pembakaran sampah sembarangan juga dilarang.
5. Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG": Aipda B. Silalahi P.B. menyampaikan program dari Bpk. Kapolres Sukabumi AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H yang dikenal sebagai "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Juga, informasi kontak hotline yang dapat dihubungi dalam situasi darurat.
6. Promosi Super APP Polri: Masyarakat didorong untuk mengunduh aplikasi Polri yang memungkinkan mereka untuk mengakses layanan polisi dengan lebih mudah melalui perangkat seluler.

Selama kegiatan DDS, suasana tetap aman dan kondusif. Semua himbauan disampaikan dengan penuh kesadaran akan keamanan dan kenyamanan warga.

Kegiatan DDS ini merupakan langkah konkret Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni dalam menjalin hubungan yang lebih erat dengan masyarakat setempat dan memberikan himbauan-himbauan yang sangat penting dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayah. Semoga upaya seperti ini terus berlanjut untuk mewujudkan lingkungan yang lebih aman dan harmonis bagi semua.